

**Correos.—SALIDAS.**

Para Palma los miércoles á las 5 de la tarde el vapor «Menorca.»  
Para Barcelona con escala en Alcedia todos los domingos á las 8 de la mañana el vapor «Puerto-Mahon.»  
Para Ciudadela diariamente á las 2 de la tarde el coche-correo.

**EL BIEN PUBLICO.****Correos.—ENTRADAS.**

De Palma los martes por la mañana el vapor «Menorca.»  
De Barcelona y Alcedia los jueves por la tarde el vapor «Puerto-Mahon.»  
De Ciudadela diariamente á las 11 de la mañana el coche-correo.

Redaccion y Administracion, Calle del Bastion núm. 39.

Precio de suscripcion, 6 reales vn. al mes en toda la Isla.

**Correo de hoy.****LAS BODAS REALES.**

Las diez y media de la mañana era la hora marcada en el ceremonial para que saliese de palacio la régia comitiva; pero no pudo marchar hasta las once menos cuarto por las pequeñas dificultades que se produjeron con el orden de los carruajes y la colocacion de las personas que debian ocuparlos.

Como el orden de la comitiva al ir á Atocha, salvo los carruajes de los duques de Montpensier y familia, era igual al de regreso, referiremos solo este último.

A las once y treinta y cinco entraba en la Basílica de Atocha la régia comitiva, que era recibida en la puerta del templo por el clero y los diputados de la grandeza y gentiles-hombres.

La comitiva entró en la iglesia por el orden siguiente: la infanta Cristina con su dama la señora de Gabriel; seguian los condes de París, las infantas Pilar, Paz y Eulalia, duques de Montpensier con su hija la infanta Cristina; el Rey, seguido de los ministros y altos funcionarios de Palacio y, por último, la infanta Mercedes en union de la princesa de Asturias, que por delegacion de la Reina Cristina ha hecho las veces de madrina de la régia contrayente, con sus damas las señoras marquesa de Santa Cruz, condesas de Superunda y de Torrejon y vizcondesa de Ayala.

Acto continuo comenzó la ceremonia en la que ha oficiado de pontifical el cardenal Benavides, Patriarca de las Indias, compuesta del desposorio; una misa rezada, acompañada por la orquesta de la Real Capilla, y un «Te-Deum», terminado el cual volvió la comitiva á Palacio.

La iglesia estaba colgada de damasco encarnado con franjas de oro y profusamente iluminada. El presbiterio se hallaba ocupado, á la izquierda del evangelio, por los sillones de los Reyes y los sitials de los demás individuos de la familia real y los consejeros de la Corona.

En la nave habíanse situado tribunas recubiertas de paños de seda, por el orden siguiente: jefes de palacio, grandes de España, Nuncio y cardenales, mayordomos de Semana, capellanes de honor y gentiles-hombres, enviados extranjeros, damas de S. M. y A. A., comisiones del Congreso y el Senado, cuerpo diplomático, audiencia: gobernador civil, ayuntamiento, diputacion provincial, caballeros del Tison y prensa nacional y extranjera.

En estas tribunas se hallaban, entre otras personas, las señoras duquesas de Medinaceli, Sexto, Fernan-Nuñez, Baena, Medina-Sidonia, Hajar, Osuna, Medina de las Torres; marquesas de Molins, Nájera, Calderon, Llorente, Sierra-Bullones y Bedmar, y condesas de Toreno, Valbom, Salm, del Real, Sástago, Guaqui y Heredia-Spínola.

La entrada del templo estaba custodiada por un piquete de alabarderos, y bajo el coro se hallaban cuatro reyes de armas con dalmáticas y sobrevestas y dos maestresalas.

Por último, la infanta doña María de las Mercedes lucía un vestido de raso blanco bordado de perlas y oro y una diadema de brillantes y perlas y la Princesa de Asturias vestido de raso blanco bordado de oro con sobrefalda de terciopelo granate bordada de sedas de colores y una corona de brillantes y rubíes.

Al salir del templo fueron ocupando los convidados sus carruajes por el orden marcado, y comenzó el regreso á Palacio á eso de la una.

Marchaban al frente los clarines y timbales de la Real Casa, á caballo; seguia una seccion de reyes de armas con sobrevestas de terciopelo recamadas de oro y mazas de bronce descansando sobre el hombro; en seguida otra seccion de picadores y palafreneros; detrás veinte caballos, con sillars modernas unos, y magnificas gualdrapas ricamente bordadas de oro, conducidos á la mano por palafreneros brillantemente vestidos; cerraba esta primera parte de la comitiva una seccion de guardias del Rey.

En seguida marchaban los carruajes de los embajadores extraordinarios, despues los de la grandeza de España, entre los que recordamos á Ovieco, Miraflores, Tamames, San Felices, Fernan Nuñez, condesa de Toreno, Alba, duquesa de Sexto, marquesa de Santa Cruz, Heredia-Spínola y Santoña; detrás iban los coches de la alta servidumbre de Palacio, cerrando la marcha una escolta de la Guardia Real.

Precedidos por dos batidores, seguidos de una escolta y acompañados al vidrio por un caballero, seguian, tirados cada uno por seis caballos, ricamente empenachados, los coches de los individuos de la Real familia por el orden siguiente: Infanta Cristina, viuda de don Sebastian; condes de París; Infantas Eulalia, Paz y Pilar y duques de Montpensier con sus hijos doña Cristina y don Antonio.

Cuatro batidores precedian al coche ocupado por el Rey D. Francisco de Asis, llevando á su derecha á la Princesa de Asturias; detrás un carruaje de respeto tirado por ocho caballos y en seguida marchaba el carruaje conocido por el de «Los mundos», ocupado por los régios consortes, llevando la derecha la Reina Mercedes.

La escolta la formaba el Estado Mayor general con sus ayudantes, cerrando esta parte de la comitiva una seccion de la guardia Real.

Inmediatamente seguian los carruajes con las representaciones del Senado y del Congreso, con sus correspondientes escoltas; despues los de los ministros seguidos de una seccion de caballería, que cerraba por completo la comitiva.

En un carruaje que marchaba detrás de este brillante cortejo vimos al embajador de España en París, señor marqués de Molins, con su esposa.

Desde los centros oficiales han arrojado versos, coronas y palomas durante el paso de la comitiva.

Al llegar ésta á palacio á las dos menos cuarto, esperaban á los reyes al pié de la escalera comisiones de todos los cuerpos del Estado, los ministros y altas autoridades.

El Rey daba el brazo á la Reina al subir la escalera, seguido de todas las personas enumeradas, y minutos despues se asomaba la real familia al balcón de los Príncipes con objeto de presenciar el desfile.

(«Imparcial.»)

**EL EQUIPO DE BODA.**

La señorita doña Joaquina García de Balmaseda ha publicado en uno de nuestros colegas una reseña del equipo de boda de S. M. la reina doña Mercedes. De dicha reseña trascribimos lo siguiente:

Figura en primer término, por su importancia,

el traje nupcial de raso blanco con delantal plegado en bieses encontrados y un magnífico encaje de punto Alençon que, guarneciendo por abajo el delantal y sirviendo de nido á una deliciosa guirnalda de azahar, va á formar todo el guarnecido de la falda entre lazadas y nudos del mismo raso, sembrados de grupos de azahar. Cuerpo alto abierto sobre peto de encajes y manto que repite el mismo adorno.

Vestido de raso junquillo y terciopelo frapé (cortado); la falda y delantal de la primera de las dos telas, con un plegado á conchas por abajo, sujetas con cristal de ámbar, verdadero trabajo de mérito artístico, y la parte de encima de terciopelo ocupando el delantal un bordado de felpillas y cristal ámbar de un efecto tan rico como elegante.

Vestido de raso negro, cubierta toda la parte de atrás de un zig-zás de encaje Chantilly de gran precio, terminando la cola un «plaston» en triángulo bordado de plata oxidada, ó sea plata vieja y acero: el mismo adorno forma fichú sobre el cuerpo alto, y se repite en la manga; delantal bullonado en biés del mismo raso.

Vestido de raya azul pálido, con encaje Chantilly blanco y una bellísima guirnalda encima de felpilla de colores pálidos. Manto igual, cuerpo escotado y alto con los mismos adornos y abrigo correspondiente, que tiene algo del «dolman» y de la «visita», sin ser ninguna de las dos cosas y sí una prenda de distincion particular que hace honor á la modista que la ha confeccionado.

Vestido de raso rosa con encaje de plata de las fábricas de la viuda de Navarro (antes Margarit), fleco de seda y plata, hecho por artifice español, y pluma blanca, que está en el mismo caso. Tambien lleva manto igual, cuerpo alto y bajo y abrigo correspondiente.

Vestido de raso azul con encaje de perlas y delantal todo fruncido, que es un verdadero trabajo artístico.

Vestido de faya verde raso, y brocatel de raso en el mismo color y brochado menudo, adornado todo el vestido de cenefa de felpillas de colores naturales y bellotas colgando de seda verde y oro.

Vestido de raso granate, forma Princesa, sin mas adorno que la botonadura de rubíes que lo cierra en todo su largo. Nada más sério y distinguido que este traje.

Bata-peinador de cachemir y terciopelo cortado azul pálido, abierto el cachemir como un segundo traje sobre los delanteros de terciopelo y adornada de encaje riquísimo de Bruges.

Hay además otros varios que la mente no puede recordar, y que serian de prolija enumeracion citando, sin embargo, uno de raso bordado verde oscuro, con pasamanería y borlitas microscópicas de colores, vestido de gran mérito por su hechura; otro gris perla y terciopelo cortado negro sobre fondo gris, combinacion de mucho gusto de ambas telas en forma Princesa; otro de baile, tul blanco con deliciosas guirnaldas de flores rosa, y algunos mas que compiten con los ya citados en gustos y en riqueza.

Todos estos trajes llevan su cola interior con ricos plegados de valeciennes; han trabajado en ellos mas de 30 mujeres. Las telas son la mayor parte de la conocida casa de Escolar, como ya saben nuestras lectoras, y los adornos son de la casa

«Elías Infanzon y compañía,» de la calle del Cármen, que si ya no estuviera acreditada de buen gusto, dejaría en esta ocasion memoria de ella.

Encajes de Chantilly y de Valenciennes, delantales y guirnalda de bordados ideales; cuanto podia apetecerse para tan alto objeto lo ha suministrado esta casa. Los adornos de flecos y plumas han sido hechos tambien por obreros españoles y bajo la direccion de la modista que habia recibido el encargo especial de las augustas personas de que todo fuera español, y que los productos que no pudieran ser del país, comprados en comercios españoles.

La ropa blanca, obra de la casa de don Adrian Hernandez, Espoz y Mina, 10, es otro modelo de buen gusto y elegancia. Se han hecho doce docenas de toda clase de prendas, en las que, en medio de la riqueza de las telas y adornos, domina una sencillez y severidad que hacen honor á las personas que lo han dirigido y á la modesta princesa que lo ha encargado. Las camisas llevan todas el adorno en redondo, hecho de entredoses de encaje y entredoses bordados, muchos á mano, que representan un trabajo de gran valor, y todas ordenadas por docenas á distintas cifras cada una y con la corona real todas ellas, dando una nueva muestra de que si en pocos nos aventajan los franceses, hoy en bordados en blanco, no tienen nada que enseñarnos.

Los pantalones de batista, lo mismo que las camisas, llevan en el bajo el adorno correspondiente á ellas: y en enaguas cortas y largas hay cenefas, volantes y encajes de tanto gusto como riqueza. Las camisas de dormir, cerradas con botones hasta abajo, llevan pecheras de preciosas combinaciones; y los peinadores, de forma princesa, ostentan bordados y encajes, no careciendo ni aun estas prendas de la cifra, que microscópicamente parece quererse ocultar entre los adornos y representa un mérito mas. En medias de seda caladas, seda lisa ó hilo de Escocia, hay mucho y rico; y en pañuelos de la mano verdaderas maravillas y bordados hechos por manos privilegiadas; estos van ordenados por cajas de medias docenas, y las cifras de cada uno de ellos son de un gusto tan caprichoso en el dibujo y tan admirablemente ejecutadas, que puede ostentarlos con orgullo su régia dueña.

El zapatero encargado de las botas y zapatos ha sido tambien español y modesto industrial, que ha hecho para cada uno de los trajes, y en las mismas telas, botas primorosas y zapatos verdaderamente artísticos, teniendo la particularidad todo este calzado de no llevar apenas tacon ni mas que una tapa algo alta, por encargo especial de la infanta, cuyo detalle de buen gusto y de buen sentido deberia ser imitado por todas las señoras.

Nada diremos ya de las alhajas hechas en la acreditada casa de Marzo y por sus oficiales, porque ya nuestro periódico ha dicho bastante de la corona, que no es muy grande á pesar de llevar 5,000 piedras y pesar 21 onzas llamando la atencion lo primoroso de su dibujo y lo perfecto de su ejecucion. Asimismo los pendientes y el collar, hechos en la misma casa, son de gran riqueza y mérito artistico en perlas y brillantes.

Loor á la princesa que al subir al sòlio de San Fernando, empieza protegiendo la industria de su patria, tan generalmente calumniada; loor á S. M. el Rey que ha querido solemnizar del mismo modo su régio enlace. Por ellos sabrá Europa lo que puede y vale la modesta España, cuando tiene reyes que saben hacer justicia al mérito y estiman el engrandecimiento de su nacion.

(«Diario Español.»)

MADRID 23 DE ENERO.

Hoy publica la «Gaceta» el siguiente decreto con-

cediendo indulto á los desertores y á los prófugos del ejército, siempre que se presenten en un plazo determinado. Hé aquí esta importantísima disposicion:

«Deseando solemnizar mi matrimonio con actos de perdon, á propuesta del ministro de la Guerra, y de acuerdo con el Consejo de ministros,

Vengo en decretar lo siguiente:

Artículo 1.º Concedo indulto de toda pena á los desertores de primera vez y á los prófugos que se presenten á las autoridades constituidas en los plazos de dos meses en la Península, cuatro en el extranjero y seis en Ultramar.

Art. 2.º Por el ministerio de la Guerra se dictarán las instrucciones convenientes para el cumplimiento de este decreto.

Dado en Palacio á veinte y dos de enero de mil ochocientos setenta y ocho.—Alfonso.—El ministro de la Guerra, Francisco de Ceballos.»

#### DESPACHOS TELEGRAFICOS.

París 25.

Ha dimitido el ministerio austriaco.

Ciento cincuenta mil fugitivos han llegado á Constantinopla. El ejército de Soliman-bajá consta de 35,000 hombres, de los cuales 10,000 serán enviados á Galípoli. Huyen los turcos de Rasgrad y Osman-Bazar. Schumia está incomunicada con Rutschuk.

Rusia ha invitado á Austria á que se posesione de Bosnia y la Herzegovina, invitacion que ha rechazado dicha potencia.

Es inminente la conquista de Galípoli.

Sir Northcote ha dado seguridades á una diputacion de la Cámara de los Comunes de la neutralidad de Inglaterra.

Ante la gravedad de la situacion, el sultan ha ofrecido al Austria la Bosnia como precio del armisticio.

Méjico está resuelto á impedir á los norte-americanos que atraviesen el Rio Grande.

M. Ordinaire ha sido condenado á cuatro dias de prision por haberse negado á someterse á la ley relativa al ejército territorial.

El general Borel, ministro de la Guerra, ha declarado que era apócrifa la órden del dia de que han hablado varios periódicos, relativa á la representacion de obras dramáticas en el teatro de aquella ciudad, órden que se suponía dada á la guarnicion por el general comandante de la misma.

M. Pouyer-Quertier ha sido nombrado presidente de la comision de hacienda del Senado.

Se ha leído una comunicacion de la Cámara italiana espresando su gratitud á la Asamblea francesa por haberse asociado al duelo causado por la muerte de Víctor Manuel suspendiendo la sesion el dia de sus funerales. Firma la comunicacion Desanctis y ha sido recibida con aplauso.

Se ha puesto á discusion en la Cámara el proyecto de ley concediendo amnistía por faltas y delitos cometidos por la prensa ú otro medio de publicidad desde el 16 de mayo. M. Lengle presentó y defendió una enmienda pidiendo que fuesen comprendidos en dicha amnistía los delitos y faltas cometidas antes de dicha fecha, enmienda que tambien fué apoyada por M. Rouher. El presidente del Consejo de ministros M. Dufaure la combatió y fué desechada por la Cámara, siendo aprobado el proyecto de ley por 321 votos contra 35.

El gerente del periódico «La Petite République,» ha sido condenado á un mes de prision y 1,000 francos de multa por difamacion contra el duque de Broglie y M. Fourtoul.

En el segundo escrutinio verificado en el Senado

para el nombramiento de un senador inamovible han obtenido votos las personas siguientes:

M. Lefranc, de la izquierda, 129.—Duque de Decazes, constitucional, apoyado por las derechas, 128.—Duque de Larocheffoucauld-Risoccia, 1.—General Ducrot, 2.—Duque de Padua, 1.—M. Macombe, 1.—M. Carayon, 1.—Almirante Jauréguiberry, 1.

No habiendo reunido ninguno de los candidatos el número de votos necesarios para ser proclamado senador, se ha aplazado el tercer escrutinio para dentro de quince dias. El Senado ha aplazado sus sesiones hasta el lunes.

El ministro italiano señor Crispi ha abolido la censura de los telégramas.

(«Crónica de Cataluña.»)

Madrid 24.

Las iluminaciones han sido espléndidas. En la Puerta del Sol hay seis luces eléctricas. Se ha prohibido la circulacion de los carruajes.

Ha habido gran recepcion en el palacio de la Presidencia en obsequio de los embajadores extranjeros.

S. M. el Rey ha recibido felicitaciones de los soberanos extranjeros.

Los reyes, la familia real, los ministros y los representantes de las potencias extranjeras han presenciado los fuegos artificiales desde el ministerio de la Guerra. Esta noche hay gran recepcion en este ministerio.

Se calcula que ascendian á 150.000 las personas que han asistido á la ascension del globo. Un fuerte viento lo arrojó á corta altura contra un árbol causándole averías; despues continuó su rápida ascension dirigiéndose camino de Aranjuez. Se ignora el punto del descenso.

París 24.

Los principales españoles residentes en Lóndres solemnizaron ayer el casamiento del Rey D. Alfonso con un banquete de ochenta cubiertos. El representante de España brindó por el Rey y la Reina, brindis que fué calurosamente aplaudido. Una música tocó la marcha real española.

Roma 23.—Se ha cantado un «Te-Deum» en la iglesia española de Montserrat en celebracion del casamiento del Rey D. Alfonso.

El Rey Humberto ha concedido al general O'Ryan la gran cruz de los Santos Mauricio y Lázaro y la cruz de oficial de la Corona de Italia á su ayudante.

La Reina y el príncipe heredero de Portugal ha recibido hoy al cuerpo diplomático.

Berlin.—Los periódicos oficiosos esperan que se ajustará la paz, reconocen que para las condiciones definitivas se necesitará el asentimiento de las potencias y cuentan con la moderacion del Czar y la prudencia de Inglaterra.

Atenas.—Se ha formado nuevo gabinete bajo la presidencia de Comonduros y encargádose Delyann de la cartera de Negocios extranjeros.

Austria negociando con Prusia, habiéndose ori-llado la eventualidad de una alianza entre Inglaterra y Austria.

La «Agencia rusa» desmiente que las tropas rusas marchen sobre Galípoli conociendo la importancia que dá Inglaterra á esta plaza. Rusia no la ocupará ni atacará á ménos que se concentren en ella los turcos.

La votacion que ha habido hoy en el Senado tampoco ha dado resultado. Siendo la mayoría absoluta 136 votos, M. Decazes ha obtenido 128 y M. Víctor Lefranc 129. Los demás votos de las derechas se han perdido por haberse dado á diversos nombres. Se ha aplazado la nueva votacion hasta dentro de quince dias.

La Cámara de diputados ha aprobado un proyecto de ley concediendo amnistía por los delitos de imprenta cometidos desde el 16 de mayo hasta el 13 de diciembre de 1877.

Se ignora aun cuales son las condiciones de los rusos. Va acentuándose el descontento que produce en Rusia la política inglesa. Sin embargo, se considera probable el armisticio.

Lord Northcote ha anunciado que el lunes pedirá á la Cámara créditos supletorios para el ejército y la marina, añadiendo que se ignoran aun las condiciones de la paz, que los rusos continúan avanzando, y que el gabinete cree que no puede aplazar el pedir dichos créditos.

Esta petición ha causado grande emoción.

(«Diario de Barcelona.»)

París 24.

El periódico oficial publica varios cambios en la magistratura.

Se han reunido las comisiones que entienden en la amnistía, prensa, y en la información sobre elecciones. M. Bardoux ha inaugurado el Museo etnográfico.

Se han concentrado en Constantinopla los restos de los ejércitos de Mukthar-Bajá, Eyoub-Bajá y Mehemet-Ali.

Ha llegado á Roma el duque de Génova.

Los rusos han avanzado ocupando Usankupri y Demolika. Aumenta el pánico. Se ha ordenado á los delegados turcos encargados de negociar el armisticio, que detengan el avance de los rusos.

Hay crisis en Grecia.

(«Gaceta de Barcelona.»)

## Crónica Local.

**Concurridísima y animada estuvo la reunión que se efectuó ayer noche en el salón del Casino de la Union,** siendo la segunda que este año ha celebrado dicha sociedad, y al propio tiempo viene á ser el augurio de lo muy concurridas y alegres que prometen ser las que están proyectadas durante el carnaval.

La referida sociedad que se hallaba en un estado abatido, vuelve á recobrar las mismas fuerzas de que anteriormente disponía, pues varios son los socios entrados y muchísimos los aspirantes que desean ingresar en ella.

No podemos menos de felicitar de todas veras á su digno presidente y junta directiva, así como á los señores socios que tomaron parte en las chistosas piezas *Marinos en tierra* y *No siempre lo bueno es bueno* y á los que lo hicieron en la zarzuela *El juicio final*, los cuales salieron airoso en su cometido.

La fiesta terminó con baile de sociedad.

**La espesa lluvia que desde la madrugada de hoy cae sobre esta isla,** reportará algun beneficio á los sembrados los que se encontraban abatidos de resultas del fuerte viento N. que se ha dejado sentir estos dias.

**Por última vez se pondrá en escena en nuestro teatro en la noche de mañana la ópera *Sonámbula*.**

**La facion que tuvo lugar en la noche del domingo en el Circo Industrial á beneficio del aficionado don Tadeo Orfila estuvo concurridísima y gustó mucho á los espectadores, logrando los aficionados ser mas de una vez aplaudidos con muestras de entusiasmo durante la representación del drama *La máscara de hierro*.**

Terminó con el acostumbrado baile siendo imposible lograr los danzantes sus deseos á causa del número excesivo de concurrentes.

**A las seis de esta mañana ha fondeado el vapor-correo «Menorca»** procedente de Paima conduciendo la correspondencia y los siguientes pasajeros:

D. Bartolomé Roselló.—Fausto Puerto y su Señora.—Miguel Lairi.—Alfonso Ejea.—J. Comell.—Mr. W. T. Brown.—3 soldados una esposa y un hijo.—Total 12 pasajeros.

**Llamamos la atención de los consumidores de *Pastillas para los*** del Dr. Andreu, sobre el anuncio inserto en el lugar correspondiente.

El Dr. Andreu, propietario y autor del acreditado producto «Pastilla para la tos,» á consecuencia de haber descubierto una falsificación de sus cajas, que hasta ahora parece sólo circular por Madrid, y se distinguen por ser mas ligeras que las verdaderas, el color de las pastillas mucho mas claro y no llevan prospecto alguno, está resuelto á denunciar criminalmente á los falsificadores, y publicar sus nombres y señas, para que los enfermos no se vean sorprendidos por tan infame hecho.

**El bergantín goleta alemán «Perle»** que tuvo que entrar por averías sufridas en el casco, luego de reparadas salió con destino á Marsella. Habiéndole cogido el temporal en la noche del sábado le fué preciso arribar de nuevo á este puerto despues de haberle destrozado algunas velas y verse obligada la tripulación á arrojar al mar parte de su cargamento que es de tablonés.

**El baile coreado dado en la noche del sábado por la sociedad *El Recreo*** fué muy lucido y fueron numerosas las parejas que en revuelto torbellino se lanzaron al compás de la música por aquel espacioso salón, distribuyéndose entre las jóvenes, unas poesías tituladas *A las Bellas del Recreo*.

**El vapor-correo solo ha sido portador de correspondencia y periódicos de Madrid** que alcanzan el veinte y tres. El motivo ha sido por causa del temporal que ha reinado estos dias pues el vapor que debió salir de Palma para Valencia el jueves último, no lo verificó, continuando detenido, creyéndose no verificaria esta expedición por haber salido en la mañana de ayer para Ibiza y Alicante el otro vapor que debia verificarlo en la del domingo.

**A la una de la madrugada del domingo al entrar en la calle de San Jaime de esta ciudad** cierta persona que se retiraba á su casa fué detenida por un sugeto desconocido, que le exigió el dinero que llevara, contestándole aquel con serenidad que aguardara un poco. Parece no le satisfizo la respuesta, pues no esperó ver cumplidos sus deseos por haberse escapado.

**Las vías transversales son importantes en este distrito municipal** que se halla dotado de buenas carreteras, cual lo son principalmente las que ciñen de una manera inmediata esta ciudad. Clama pronta terminación el camino carretera que enlaza los pueblos de San Clemente y San Luis que su conclusión no dudamos seria de un coste insignificante, para lo que no podemos menos de llamar la atención de la comisión de caminos con el fin de que destine una pequeña cantidad para ello y merecerá el aplauso del público, así como tambien no deje en olvido el camino de *Rafal* hasta llegar á la

*Albufera* que se halla en un pésimo estado y es uno de los caminos vecinales mas transitables.

**El dia 24 fondeó en el puerto de Cadiz el vapor-correo de la Habana.**

## LA AURORA.

Esta Sociedad dará en el teatro de esta Ciudad el viérnes su acostumbrado baile empezando á las 9 de la noche pudiendo concurrir los socios y sus familias en traje de máscara advirtiendo que estos deberán descubrirse ante la comisión al efecto nombrada.

A las doce del referido dia tendrá lugar el sorteo de palcos.

Mahon 28 Enero 1878.—Pedro B. Valls, Secretario.

### CORRESPONDENCIAS PARTICULARES DE «EL BIEN PUBLICO.»

Sr. Director de «El Bien Público.»

Barcelona 23 de Enero de 1878.

Muy señor mio: Segun indiqué á V. en mi anterior correspondencia la cuestión del armisticio lleva trazas de eternizarse. Así se desprende al menos de los telegramas que se han recibido esta semana de diferentes capitales del extranjero, y del lenguaje que usan todos los periódicos moscovitas al ocuparse de los despachos que han mediado entre la reina Victoria y el emperador Alejandro estos últimos dias.

Mientras tanto los rusos adelantan rápidamente por el territorio otomano, y el Sultan, fiándose ya poco de las promesas de su adversario, acaba de firmar un decreto llamando á las armas á todos sus súbditos para defender la patria en peligro.

Se ha confirmado oficialmente la insurrección de Thesalia, la que segun los últimos despachos reviste mayor importancia de la que en un principio se habia supuesto; y ha merecido igual confirmación la subida al poder del nuevo gabinete helénico favorable al partido de la guerra.

De lo espuesto se deduce claramente que los propósitos de Rusia no son otros que imponer la paz á Turquía ante los muros de la antigua Bizancio, lo que daría la razón á un distinguido diplomático francés que aseguró hace pocos dias que la cuestión de Oriente empezaba ahora.

Hoy ha quedado abierto al servicio público el ferro-carril de esta capital á la frontera francesa, que se inauguró el sábado último conforme lo anuncié á V. en la mia del viérnes; habiendo estado dicho acto animadísimo, y cruzándose mútuas enhorabuenas y entusiastas frases entre las autoridades francesas y españolas y demás personas invitadas. El trayecto de Port Bou á esta capital lo recorrerán los trenes en cinco horas y media, lo que permitirá á los barceloneses llegar á la metrópoli de Francia en treinta horas.

Mañana empezarán en esta los festejos que ha dispuesto nuestro Municipio para solemnizar el fústo acontecimiento del régio enlace, habiendo resuelto dicha corporación, con laudable acierto, invertir en obras benéficas las cantidades que se hubieran destinado para pomposos espectáculos que para nada sirven ni á nada conducen.

Hace tres dias que regresaron de Rosas la fragata «Blanca» y la corbeta «África» de nuestra escuadra de instrucción, cuyos buques han fondeado al lado de la «Vitoria.» Probablemente dejarán estas aguas la semana próxima.

Continúan á la carga para Ultramar los vapores avisados en mi última.—Suyo affmo. F. C. B.

## Seccion Religiosa.

### Santo de hoy.

S. Francisco de Sales obispo y confesor.  
**CULTOS.**

Corte de Maria.—Mañana se hace la visita á Ntra. Señora del Rosario, en Santa Maria.

Jueves, viernes, sábado y domingo, tendrán lugar solemnes 40 horas dedicadas al S. Corazon de Jesús, se espone S. D. M. á las 10 y en seguida misa mayor, á las 11 misa rezada meditada, por la tarde Rosario y estacion, al anochecer meditacion, canto y sermon.

Exposicion de S. D. M. tiene lugar todos los dias de 5 y 1/2 á 7 y 1/2, lunes, en las Concepcionistas—mártes, en el Carmen—miércoles, en S. José—jueves, en Sta. Maria—viernes, en S. Francisco—sábado, en la Concepcion.

### Santo de mañana.

Sta. Martina vg. y mr. y S. Lesmes abad.

## Movimiento del Puerto.

### Comandancia de Marina.

Entrados el 29.

De Palma en 1 dia vapor-correo Menorca, Cap D. Juan Thomás, con 19 trips. 12 ps. vs. efs. y la corresp.

### AFECCIONES ASTRONOMICAS.

Dia 30.

**SOL.**—Sale á las 7 horas, y 10 minutos de la mañana.

—Pónese á las 5 horas, y 18 minutos de la tarde.

**LUNA.**—Sale á las 5 y 13 minutos de la mañana.

—Pónese á las 1 y 40 minutos de la tarde.

### PARTES TELEGRAFICAS PARTICULARES DE EL BIEN PUBLICO.

Madrid 28.—5'30 t.

Mahon 29.—11'30 m.

Se ha marchado el Duque de Montpensier.

Se ha publicado el decreto cerrando la legislatura ordinaria y convocando las Cortes ordinarias para el 15 de febrero.

Ayer se firmó el armisticio.

De las nueve elecciones verificadas en Francia han triunfado ocho republicanas.

Interior, 12'82.

Bonos, 70'15.

## Anuncios.

### Alcaldía de Mahon.

#### QUINTAS.—SORTEO.

El sorteo de los mozos comprendidos en el alistamiento para el reemplazo de este año tendrá lugar el primer domingo, dia 3 de Febrero, empezando á las 8 de su mañana, en virtud de lo prevenido en la Real Orden de 20 de Noviembre último.

Lo que hé dispuesto hacer público para conocimiento de los interesados, á fin de que concurran á tan importante acto que se verificará en estas Casas Consistoriales.—Mahon 24 Enero de 1878.—El Alcalde, El Baron de las Arenas.

## Don Antonio Cantero y Lozano,

Teniente Coronel graduado Capitan del Cuerpo de Estado Mayor de Plaza, con destino á la primera Ayudantia de Mahon, Fiscal Militar de la misma.

Hace saber: Que hallándose instruyendo expediente en averiguacion del mérito contraido por el patron Antonio Cachot y ocho soldados del primer Batallon del Regimiento Infanteria de Tetuan número 47, que tripulaban la falúa del mismo, salvando en medio de un temporal y con riesgo de su vida, al patron Jaime Llabrés y tres marineros de la barca de pesca de esta inscripcion marítima, nombrada «Maria» que zozobró en las aguas de este puerto en la mañana del quince de Diciembre último, á la altura del sitio llamado Cala-llonga; se hace público este hecho por medio del presente edicto, para que en el término de diez dias contados desde su publicacion, se presenten ante el actuario, la reclamaciones que pueda haber en pró ó en contra del suceso, á los fines que determina el artículo 11 del Reglamento de la órden civil de Beneficencia de 30 de Diciembre de 1857. Mahon veinte y cinco de Enero de mil ochocientos setenta y ocho.—Antonio Cantero.

## MR. BEGUÉ ÓPTICO.

Acaba de llegar á esta Ciudad con un gran surtido de óptica de las principales fábricas del Globo. Recomienda especialmente los verdaderos cristales de ROCA que son de tanta utilidad para la conservacion de la vista, con una gran rebaja de precios.

Anteojos con cristales flin-glas y de otras clases del precio de 4 reales par hasta 40: gemelos para teatro y marina: barómetros y termómetros: niveles de agua: pesa jarabes, licores, lejias: plumas metálicas de las mejores clases: gran surtido de relojes de plata, y de oro: cadenas de plata de mayor gusto: diamantes para cortar vidrio: gran surtido de estampas de todas clases: mapas geográficos: listones para marcos, negros y dorados: lunas de 1.ª calidad para espejos.

Los referidos géneros y algunos otros, se venderán á precios sumamente baratos.

Solo permanecerá en esta Ciudad 8 dias.

Se colocan cristales y se arreglan toda clase de instrumentos de óptica.

Vive Portal de mar número 9.

## Pérdida.

En la noche del jueves por descuido involuntario se dejaron en el coliseo de esta ciudad unos gemelos para teatro. La persona que los haya encontrado puede presentarlos en esta imprenta Bastion 39 y será gratificada.

## Pérdida.

La persona que hubiese encontrado una MANTILLA y la presente en esta imprenta calle del Bastion num. 39, ademas de darle las gracias recibirá una gratificacion.

## Para vender.

Lo está el establecimiento de la calle del Castillo núm. 61, con Billar y enseres.

## PASTILLAS PECTORALES

DEL DR. ANDREU.

EN LA

## FARMACIA DE SINTES,

donde existe el depósito, se acaba de recibir una circular del Dr. Andreu, manifestando el descubrimiento de una falsificacion de dichas pastillas.

ASEGURADA CONSERVACION DE VINOS.  
PRESERVATIVO CONTRA TODA ENFERMEDAD.  
REMEDIO CONTRA LAS ALTERACIONES YA CONTRAIDAS.

CLARIFICACION COMPLETA,  
BRILLANTEZ.—FINURA.—BUEN GUSTO.  
SOLIDEZ INALTERABLE.

Tales son las cualidades que proporciona á todos los vinos el

## REGENERADOR VINICOLA

(innocuidad perfecta.)

Mediante el empleo de este escelente y eficaz producto, los vinos mas espesos, los mas turbios, cansados, fuertes, ásperos, cargados; los vinos blancos, grasos y filamentosos; adquieren sus colores cristalinos, sanos, sazonados, hechos y derretidos.

### MODO DE SERVIRSE DEL REGENERADOR VINICOLA.

La manera mas conveniente es mezclándolo á la vendimia comunicando el vino desde su origen, todas las cualidades que se puedan desear para su conservacion. Este es pues el principio para continuar enseguida al vino hecho sin el REGENERADOR.

Los efectos del REGENERADOR mezclado á la vendimia son los siguientes:

Regularizacion en la fermentacion.  
Neutralizacion en la mala influencia de las uvas podridas y calentadas.

El Vino mas vivo, mas brillante y mas prontamente cristalino.

Disminucion de hezes.

El orujo produce un espíritu mejor y mas fino.

Véndese en casa del señor Gorrias é hijo donde se darán mayores informaciones.—Plaza de la Pescaderia, número 25, Mahon.

## TEATRO.

COMPANIA DE ÓPERA ITALIANA.

EMPRESA DE GENARO RICCI.

FUNCION PARA EL MIERCOLES  
30 ENERO DE 1878.

10.ª de abono.

5.ª Serie.

POR ÚLTIMA VEZ.

Se pondrá en escena el melodrama en 3 actos

## LA SONAMBULA.

PRECIOS.

Palcos platea, 21 rs. vn.—Palcos 1.ª fila, 32. rs vn.—Idem 2.ª fila, 16 rs. vn.—Idem 3.ª fila, 8 rs. vn.—Butacas, 3 rs. vn.—Entrada general, 2 y medio rs. vn.—Soldados y niños, real y cuartillo.

Se empezará á las 8.

Imp. de M. Parpal, Bastion 39.